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Sehr geehrter Herr Kaeser, sehr geehrte Damen und Herren, 

liebe Kolleginnen, liebe Kollegen,  

der Verein von Belegschaftsaktionären in der Siemens AG, für den ich spreche, 

engagiert sich für Nachhaltigkeit und langfristige Belange der Mitarbeiter.  

Mein Name ist Werner Fembacher, ich bin Siemenspensionär und Vorsitzender des 

Vereins. 

Siemens Energy macht vieles richtig  

Auf unserem Portal www.UnsereAktien.de können Sie nachvollziehen, dass wir in der 

Vergangenheit der Meinung waren, dass wir für die Herausforderungen der 

Energiewende nicht richtig aufgestellt sind. Man hatte bisweilen den Eindruck, dass die 

Jugendlichen Freitagsdemonstranten mehr von der Energiewende verstehen als 

unsere Manager. So wurde beispielsweise nicht gesehen, welche Rolle Gasturbinen 

der H-Klasse für die Energiewende spielen werden. Das hat sich glücklicherweise 

geändert, wir sehen ein Unternehmen, das die realistische Chance hat, zu einem 

Taktschläger der Energiewende zu werden. 

Schade, dass der Aktienkurs das in keiner Weise widerspiegelt. Die anhaltenden 

Probleme bei Siemens Gamesa, müssen abgestellt werden und es ist zu hoffen, dass 

die ergriffenen Maßnahmen die erwünschte Wirkung zeigen.  Wir begrüßen die 

Bestellung von Herrn Eickholt als neuen CEO von Siemens Gamesa und wünschen 

ihm viel Erfolg bei der Neuausrichtung dieses wichtigen Zukunftsfeldes unseres 

Unternehmens. 

Wir sehen Siemens Energy im richtigen Fahrwasser, deshalb stimmen wir bis auf TOP 

5 im Sinne der Verwaltung ab. 
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Zu TOP 5 - Bestellung des Abschlussprüfers – haben wir einen Gegenantrag gestellt: 

Wir sind der Meinung, dass das Versagen von E&Y im Fall Wirecard so gravierend 

war, dass man zumindest ein Zeichen des Unmutes setzen sollte. 

Herzlichen Dank für Ihr Interesse an unserer Arbeit 

Unsere Fragen  

In der Vergangenheit wurden viele Erfahrungsträger über Sozialpläne abgebaut, 

inwiefern fehlen diese jetzt wo das Geschäft von GP wieder anzieht? 

 

Welcher Art sind die Probleme bei Gamesa genau, dass ein Auswechseln der 

Spitzenfunktion die Lösung ist? 

 

Entspricht eine Dividendenrendite von 0,5% dem Anspruch von Energy? 

Warum Zahlung aus der Substanz? 

 

Zum Ausbau des Dienstleistungsgeschäfts gehört zunehmend auch die 

Ersatzteilbeschaffung. 

Bereits 2017 wurden Gasturbinenschaufeln, hergestellt im 3D-Druck,  

erfolgreich getestet. Wurde dieses Verfahren (Additive Manufactoring ) 

weiter entwickelt und wenn ja: welche Bedeutung hat es bei Energy? 

 

Dresser Rand: Wie trägt die Akquisition von DR zum Erfolg des Unternehmens bei? 

 

 

 


